

令和5年度弓道教室修了

加賀市弓道協会

コロナ禍の中断を経て、昨年度から復活した加賀市弓道協会の市民対象弓道教室が10月10日に始まり、全16回の日程を無事終えることができました。

今回の受講者は女性ばかり3名でしたが、熱心に取り組み全員皆出席ですべてのカリキュラムを省くことなく修了できました。

閉講式を終え、3名の受講生は、全員引き続き協会員として稽古を続けております。

【受講生のひとこと】

Y.I.さん（50代女性）

はじめは、16回は長いなと思いましたが、毎日が楽しみであったという間でした。指導も丁寧で優しく教えて頂いて、とても楽しかったです。

M.Y.さん（50代女性）

思っていたよりも、ずっと楽しくできました。教室の受講期間だけではとてもできるようにならなくて、難しいもんだなあ、という感想です。

H.Y.さん（40代女性）

素敵だな、やってみたいな、くらいの気持ちだったので、何もわからずの受講でしたが、最初は難しく自分にできるのか、ちょっと不安になりましたが、優しく教えて頂くうちに楽しさがどんどん出てきました。そして今はとても続けたい気持ちでいっぱいです。





第1回 射法八節の説明



第10回 大的による的前稽古



第10回 大的による的前稽古



第16回 仕上げ行射



第16回 仕上げ行射



第16回 仕上げ行射



第16回 仕上げ行射



修了証書の授与



木下県連理事長より講評

